

## **NOS FUIMOS A ESQUIAR:**

El día 11 de Febrero nos fuimos a esquiar a la estación de Valdezcaray. Salimos del instituto a las 8:30 de la mañana, y llegamos a la estación sobre las 11:00, cuando llegamos la gente que llevo su propio material se lo pusieron antes de subir, y los que no lo llevábamos lo tuvimos que alquilar en la estación, después de estar todos preparaos nos dividieron en grupos según el nivel que teníamos cada uno, desde los que no sabían nada hasta los profesionales, después de dos horas de esquiar con monitores fuimos a comer y después de comer esquiamos libremente hasta las 5 que teníamos que estar dejando otra vez el material de esquiar, después de estar todo recogido volvimos camino Villarcayo. Nos lo pasamos genial y nos hizo un día fantástico para esquiarjj

**Azahara Serna Ruiz**



